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Il sindaco Brucchi: "Teramo e Giulianova? Le collegheremo con una linea metropolitana"

 Teramo. Lui giura che non è un annuncio da campagna elettorale ma, durante la conferenza stampa di
presentazione del campus universitario questa mattina a Coste Sant'Agostino, il sindaco Maurizio Brucchi
svela comunque un asso nella manica importante.

 «Prima dell'estate, riusciremo a creare la stazione ferroviaria anche a Piano d'Accio - ha spiegato - Questo
permetterà di migliorare i trasporti dalla città verso il polo universitario e viceversa, ma anche di facilitare
la vita di molti cittadini. Proprio nell'ambito di questo progetto, stiamo trattando con Ferrovie dello Stato e
Sangritana per trasformare la tratta tra Teramo e Giulianova in una linea metropolitana».
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